



Objet : Remerciements – Bourse McLaughlin du doyen

Cher donateur,

C'est un grand honneur de recevoir la bourse McLaughlin du doyen de la Faculté de médecine de l'Université Laval. Cette reconnaissance est très significative pour moi, puisque le dynamisme et l'engagement en recherche sont des principes qui me motivent au quotidien et cette bourse m'offre un soutien financier qui m'aidera dans la poursuite de mes études graduées en épidémiologie.

Au courant de la prochaine année, je vais débiter un Phd en épidémiologie à l'Université d'Ottawa et je vais développer mon programme de recherche en médecine périopératoire. Suivant ma formation, je vais exercer l'anesthésiologie au sein du Département d'anesthésiologie du CHU de Québec – Université Laval. Je travaillerai également comme clinicien-chercheur et je désire intégrer le corps professoral de la Faculté de médecine de l'Université Laval.

Mes sincères remerciements pour cette bourse,

Michael Verret
Formation médicale spécialisée en anesthésiologie

